

 **Empresas****Endesa advierte de que el gravamen energético impide realizar inversiones***(El Correo Digital)*

El consejero delegado de la eléctrica, José Bogas, pide en la junta de accionistas una regulación que no haga perder oportunidades a España frente a otros países.

**Ford gana un 24,1% menos en el primer trimestre de 2024***(El periódico)*

Los beneficios netos de Ford cayeron un 24,1% en el primer trimestre del año y se situaron en 1.332 millones de dólares (unos 1.245 millones de euros) a pesar de que sus ingresos aumentaron un 3% en ese periodo.

**Carrefour estanca ventas en España pese a crecer en alimentación***(Expansion)*

La compañía mejora un leve 0,2% sus ingresos brutos en España entre enero y marzo, hasta 2.716 millones de euros.

**Greenalia más que duplica beneficio tras la venta de 182 MW a Engie***(Expansion)*

La empresa de energía renovable de Manuel García Pardo y participada por el family office de José María Castellano registró un descenso del 40% en sus ingresos y ganó 37,3 millones de euros.

**ACS aumenta al 60% su participación en la minera Thiess por 195 millones***(Expansion)*

ACS, a través de su filial australiana Cimic, ha aumentado en un 10% su participación en la minera Thiess, hasta alcanzar ya el 60% del capital, por 320 millones de dólares australianos (195 millones de euros).

**Ebro impulsa el beneficio un 23% por su negocio de pasta***(Expansion)*

La mejora de los volúmenes dispara el negocio de pasta, que duplica ganancias. El resultado de la división de arroz crece un 3,5%.

**Heathrow dispara beneficios a la espera de cerrar el baile accionarial***(Expansion)*

El aeropuerto, controlado por Ferrovial en un 25%, gana 144 millones de euros, eleva sus previsiones de pasajeros hasta un récord de 82,4 millones de personas y cambia a Javier Echave de la dirección financiera a la de operaciones.

## **BYD anuncia el lanzamiento de una nueva marca y cinco o seis coches más en Europa**

*(Expansion)*

La vicepresidenta ejecutiva de BYD Company, Stella Li, anuncia el lanzamiento de dos marcas nuevas en Europa, Denza y Fang Cheng Bao, bajo una misma denominación (Denza), además de cinco o seis modelos nuevos, entre ellos el BYD Seagull o Dolphin Mini.

## **Burger King, Restalia, Alsea y McDonalds: las 'big four' de la restauración organizada lideran las aperturas del sector**

*(El periódico)*

En medio de un escenario económico en constante evolución, las principales empresas del sector de la restauración organizada han continuado con sus planes de expansión, abriendo nuevos locales de sus diferentes marcas en los últimos meses. Estas compañías, pertenecientes a la patronal Marcas de Restauración, inauguran un nuevo establecimiento cada tres días y suman ya una red de 7.891 locales en España.

## **Economía**

### **La dimisión de Sánchez supondría la 'caída' en bloque de todo su Gobierno, pero no llevaría a elecciones automáticas**

*(El Economista)*

La democracia española no se basa en un sistema presidencialista como el estadounidense y eso supone que no hay prevista una 'línea de sucesión' en el caso de que el jefe del Ejecutivo renuncie a su cargo, como sí ocurre al otro lado del Atlántico. En otras palabras, el posible cese voluntario de Pedro Sánchez la semana próxima implica que todo su Gobierno, incluido él mismo, entraría en funciones hasta que se formara otro Gabinete tras celebrarse una nueva sesión de investidura.

### **La UE quiere instalar 30 millones de bombas de calor para 2030: los cinco beneficios que supondría para España**

*( )*

El Gobierno tiene hasta junio de 2024 para implantar un comercio de derechos de emisión aplicable al sector de edificios si no quiere incumplir los plazos dados por la UE.

## **La Airef reduce a la mitad el impacto sobre la economía real de los fondos UE adjudicados entre 2021 y 2023**

*(ABC)*

Una de las condiciones que la Comisión Europea puso a España en 2012 para liberar la línea de crédito de 100.000 millones de euros necesaria para salvar de la quiebra al sector financiero doméstico fue la creación de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef), para disponer de un análisis técnico, fiable y riguroso sobre el verdadero estado de las cuentas españolas. Desde entonces la institución se ha esforzado en preservar su imagen de independencia respecto del poder político y ayer volvió a dar muestra de ello presentando su propia herramienta de seguimiento de la ejecución de los fondos europeos, según la cual no solo la ejecución real de los recursos del Mecanismo de Recuperación es inferior en 3.000 millones.

## **El Gobierno limitará el asalto a Naturgy o Talgo sin llegar a ser accionista**

*(El Correo Digital)*

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, valora el apoyo de socios clave para frenar la llegada de extranjeros a empresas "estratégicas", frente a la compra de Telefónica

## **La alta velocidad se dispara un 35% por la bajada de precios en plena guerra con Puente**

*(El Correo Digital)*

La red acumula más de 24 millones de usuarios en el primer trimestre, con Madrid-Andalucía como el eje que más crece respecto a hace un año por la llegada de la competencia al AVE.

## **La CEOE pide al Gobierno que la competitividad europea esté en el centro de las políticas comunitarias**

*(El Economista)*

La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) pidió este miércoles al ministro de Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, que la competitividad europea esté en el centro de las políticas de la UE. En boca de su presidente, Antonio Garamendi, que pasa por afianzar "un marco regulatorio que ponga la competitividad en el centro de la transición verde", al mismo tiempo que se establece un mercado único, un entorno fiscal que impulse la inversión y se cree "una Europa que genere empleo". Todo esto dentro de un contexto de "rivalidad geoestratégica", dijo.

## **Finanzas**

### **Caser impulsa su negocio de clínicas dentales con más capital**

*(Expansion)*

La aseguradora ampliará su red con más centros.

## **CaixaBank supera los 75.000 millones en seguros de ahorro**

*(Expansion)*

Su filial VidaCaixa gestiona tanto patrimonio en vida ahorro como la suma de las otras siete mayores aseguradoras de este ramo.

## **La CNMV pide a las aseguradoras suficiente transparencia en la aplicación de las nuevas normas contables**

*(Expansion)*

El supervisor prepara una circular donde se adaptará el modelo de las aseguradoras cotizadas a los cambios.

## **Apax y Carlyle compran la correduría Fabroker y completan 15 adquisiciones en España**

*(Expansion)*

A través de su filial británica PIB Group.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)